No. 7

令和2年11月6日(金)

## 学校だより

下野市立石橋北小学校 16152-1134

教育目標

- 〇心豊かな子
- ○進んで学ぶ子
- ○健康でたくましい子



令和2年度後期がスタートしました。10月12日(月)の終業式では、 児童作文発表がありました。**1年、3年、5年代表児童**が「入学して嬉し かったこと」「前期にがんばったこと」「後期に頑張りたいこと」を発表しました。

10月13日(火)の後期始業式では、やはり3人の児童が全校生に向けて作文発表しました。**2年、4年、6年代表児童**が「後期に頑張りたい勉強や生活の目標」を発表しました。自分自身の言葉で学校生活を振り返り、半年後の進級・卒業を見据えて後期の目標をもつことはとても大切なことです。一年は長いようであっという間です。後期も一日一日を大切に生活してほしいと思います。

#### 3A運動 ○あいさつができる子○あいての気持ちを考えらる子○あきらめずにがんばる子









### 下野市児童表彰

10月13日(火)に保護者の方々のご臨席をいただき、下野市児童表彰式が行われました。これは、6年生児童一人ひとりの優れたところ、良いところを認め、自信と誇りをもってもらうため、毎年下野市が行っている事業です。

今年度はコロナ禍のため、市長さんが一人一人にメダルを掛けることをやめ、手渡しました。38名の6年生が、メダルと表彰状をいただき、その後、市長さんから温かい励ましのお言葉もいただきました。最後に6年生代表児童がお礼の言葉を述べました。「このメダルには家族や地域の方の期待が込めらています。多くの方々に対して感謝の気持ちを忘れず、一日一日を一生懸命生活します。」と挨拶をしました。

6年生にはこの後の小学校生活も学校のリーダーとして活躍してほしいと思います。自分の良さをいっそう伸ばし、これから、一人一人がメダルの色をさらに素晴らしいものにしていってほしいと思います。





# 学習指導員さんとスクニルサポニトスタッフさんの。 支援始まる!

新型コロナウィルス感染症対策で10月より学習指導員とスクールサポートスタッフが配置されました。学習指導員は**坂口昌子先生**が来てくださっており、主に3年生以上の算数の授業支援を行っています。スクールサポートスタッフ(SSS)は**稲葉洋子先生**がきてくださっており、授業準備や消毒作業など先生方の校務補助をしてくださっています。週3日間の勤務で、子どもたちや先生方の支援を行っています。お二人の先生とも教員として学校勤務の経験があり、年度途中からの勤務ですが、早くも石橋北小学校に慣れて教職員の一員として勤務してくださっています。この事業は国の事業であり、2月いっぱいまで行われます。

### 10月28日(水)創立40周年記念式典!

晴天の下、創立40周年記念式典を校庭で実施しました。昨年度よりPTA実行委員会を立ち上げ準備してきましたが、今般の新型コロナウィルス感染症のため内容を大きく変更し、来賓の方の招待も控えさせていただき、開催することになりました。開校当時よりご尽力いただきました地域の皆様や今までに本校に携わってくださいました先生方をお招きできないことが、大変残念でした。しかし、このような状況に於きましても、PTAと子どもたちと教職員が知恵を出し合い、形を変えて記念式典を実施できましたことは大きな喜びでした。ご臨席くださいました教育委員会教育次長の清水光則様をはじめ、地域の皆様、保護者の皆様のご理解、ご協力に対しまして深く感謝申し上げます。

#### 石橋北小学校の歴史をスライドで視聴する!

業間の時間に各教室で児童の実行委員が 作成したスライドを全校児童で視聴しました。作成した5年児童の実行委員が、スライドに合わせて、地域の方々にインタビューして分かった石北小の歴史を校内放送で話しました。





インタビューの様子

### 第一部 記念式典 代表児童と主な作文内容

•	75	DD 10-244	142001112011120111201112011120111201112
ĺ	1年	代表児童	石橋北小学校での生活で楽しいこと 友達をたくさん作りたいこと
	2年	11	優しい友達がいる石北小が大好き あいさつを頑張りたい
	3年	11	草木や虫がいる石北小が大好き 学校は沢山の人に支えられている
	4年	11	石北小のよいところはみんなが仲良し 大きな声であいさつができる
	5年	11	大好きな全校遠足のこと あいさつ日本一をこれからも目指していく
	6年	11	石北小のよいところは笑顔がたくさんあふれているところ 感謝の気
			持ちをもって生活していく









#### 第二部 児童集会

第二部は実行委員の児童が中心となって集会活動を行いました。実行委員による司会進行で、スローガン発表や缶バッジの説明、児童実行委員長のあいさつ、40周年クイズなど子どもたちが考えた内容が展開され、楽しい活動になりました。集会の最後に全校児童一人一人が書いたメッセージを付けた風船を実行委員の合図で青空に飛ばしました。









バッジの説明をする児童

青空に上がる風船 シンボルマーク



昇降口のスローガン

40周年記念で購入した 図書室の机と椅子



